

kompetent  
erfahren  
einfühlsam

Arzthausstrasse 1  
CH-6418 Rothenthurm  
Tel / 24h Notfall 041 838 12 21  
rothenthurm@hin.ch  
www.medicoplus.ch

## Arztpraxis Rothenthurm wiedereröffnet

**Am 20. Januar 2014 hat MedicoPlus die Arztpraxis Rothenthurm an der Arztstrasse 1 wiedereröffnet. Damit ist die Nachfolge des Ende 2013 pensionierten Dr. Martin Huber und somit die medizinische Versorgung in Rothenthurm und Umgebung gesichert. Geleitet wird die Allgemeinpraxis neu von Dr. Jutta Löffler.**

Die Wiedereröffnung nach knapp dreiwöchiger Umbauzeit feierte MedicoPlus mit einem Tag der offenen Tür. Die Räumlichkeiten an der Arzthausstrasse 1 in Rothenthurm wurden komplett modernisiert und frisch eingerichtet.



Das MedicoPlus Team der Arztpraxis Rothenthurm mit Dr. Jutta Löffler (3.v.r.), den Medizinischen Praxisassistentinnen Rebekka Föhn (l.) und Trudy Kälin (2.v.l.) sowie dem Vorgänger Dr. Martin Huber (2.v.r.) und MedicoPlus Verwaltungsratspräsident Dr. Simon Stäuble.

### Neue Öffnungszeiten

<b>Montag</b>	<b>8–12</b>   <b>13–18</b>
<b>Dienstag</b>	<b>10–12</b>   <b>13–20</b>
<b>Mittwoch</b>	<b>8–12</b>
<b>Donnerstag</b>	<b>10–12</b>   <b>13–20</b>
<b>Freitag</b>	<b>8–12</b>   <b>13–18</b>

### MedicoPlus – medizinischer Versorger für die Region

Drei Kaderärzte des Spitals Einsiedeln – Mario Picozzi, Simon Stäuble und Kerstin Schlimbach – haben unter dem Namen MedicoPlus ein neues Zentrum für ambulante Medizin gegründet. Das MedicoPlus Ärztezentrum steht an der Spitalstrasse 26a in Einsiedeln und bietet ab September 2014 Arztpraxen, Diagnostik und Therapie an. MedicoPlus ist ein neuzeitliches Praxismodell, das seine Dienstleistungen in enger Anbindung an das Spital Einsiedeln erbringt. Zudem übernimmt MedicoPlus – z. B. im Rahmen von Nachfolgelösungen – Arztpraxen wie jene von Allgemeinpraktiker Dr. Martin Huber in Rothenthurm und stellt damit die medizinische Versorgung in der Region langfristig sicher.

Ein grosser Dank gilt der Bauleitung und allen Handwerkern, welche die Praxis in rekordverdächtigem Tempo neu gestalteten. Künftig wird die Praxis von Dr. Jutta Löffler geleitet. Sie ist Spezialärztin Innere Medizin FMH, hat in Basel sowie Genf studiert und war zuletzt am Spital Einsiedeln tätig. Zusammen mit den bisherigen Medizinischen Praxisassistenten-

tinnen Rebekka Föhn und Trudy Kälin führt sie die Praxis von Dr. Martin Huber weiter. MedicoPlus Verwaltungsrat Dr. Simon Stäuble dankte Martin Huber sowie seiner Frau Barbara anlässlich des Tags der offenen Tür für ihr jahrzehntelanges Engagement im Dienste der Rothenthurmer Bevölkerung und überreichte den beiden Frischpensionierten ein Präsent.

Das MedicoPlus Team begleitet Menschen rund um die Uhr in allen medizinischen Fragen. Die Allgemeinpraxis in Rothenthurm ist die erste Anlaufstelle, wenn es um die Gesundheit geht. Wenn nötig und sinnvoll, werden die Patienten an medizinische Spezialisten überwiesen. «Die Patienten und Patientinnen dürfen von uns eine kompetente und einfühlsame Behandlung ihrer medizinischen Anliegen erwarten», sagt Jutta Löffler.